

Silla de ordenador GT Racer X-2323

Compré esta silla para trabajos a domicilio desde casa. El color era negro. La silla es excelente, cómoda, ergonómica. Puede sentarse durante mucho tiempo y la espalda y las nalgas no se cansan ni se adormecen. Parece caro.

El sillón es, por supuesto, precioso! Comprado para el trabajo a largo plazo en la computadora. Bien hecho, las ruedas son fuertes. Después de una larga sesión, la parte inferior de la espalda y el cuello no se adormecen ni duelen. Moderadamente duro, la parte posterior se puede ajustar.